

Pneumonie après sa naissance

C., Argentine

13/03/2015

Je remercie saint Josémaria d'avoir sauvé ma sœur qui, juste après sa naissance, avait contracté une pneumonie. De l'avis des médecins, seul un miracle pouvait la sauver. Ma mère a donc prié saint Josémaria. Le lendemain, elle s'est rendue à l'hôpital pour y trouver ma sœur en parfait état de santé. Merci encore et n'oublie pas de guider toujours les miens sur le bon chemin.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cd/article/pneumonie-
apres-sa-naissance/](https://opusdei.org/fr-cd/article/pneumonie-apres-sa-naissance/) (13/01/2026)